
第89回議案質疑一覧表 

                              ４．６．10 

 

【議案第40号 令和４年度西脇市病院事業会計補正予算（第１号）】 

氏 名 要    旨 答弁 

高瀬弘行 ①購入予定のＵＶ除菌装置は、医療機器として承認を受けて

いるのか。 

②令和２年度、３年度の手術件数と帝王切開のそれぞれの件

数とその対象患者のうち新型コロナ陽性者数は。 

③購入予定のＵＶ除菌装置は、手術室の「除菌」をわずか10

数分で可能と説明を受けたが、パンフレットなどによると

「あらかじめ設定した感染症ホットスポットを自動で移動

し、紫外線を照射」とあるが、何を対象に除菌し、その対

象を「除菌」することで、どのような医学的効果を期待し

ているのか。 

④「購入予定のＵＶ除菌装置は、新型コロナウイルスに対す

るエビデンスがある」と説明を受けたが、その根拠となる

文献は。 

⑤県立病院でも、今回購入予定のＵＶ除菌装置は、使用され

ているとの説明があったが、兵庫県では、いつの時期に購

入し、現在ではどのように使用されているのか。 

⑥「購入予定のＵＶ除菌装置」は、「負担が掛かっている病

院のスタッフをいたわってほしい」（神戸新聞）との思い

で、寄付して頂いた 5,000万円を財源にしているが、病院

のスタッフにとって、どのような負担の軽減になるか。 
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